



W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B2 no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7
Telepon : 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@parokisanmare.or.id

JADWAL MISA

Misa Harian:

Senin s/d Jumat 06.00 WIB

Hari Sabtu :

17.00 WIB

Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB

Romo A.S. Gunawan, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB

Romo Sylvester Nong, Pr.

PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat. Hubungi Sekretariat Paroki.

Website:

www.parokisanmare.or.id



Facebook Group:
SanMaRe

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:
komsos@parokisanmare.or.id

7 Mei 2017

Tahun VIII – No. 19

Tuhan, Tambahkan 'Imam' Kami!



Konon, salah satu kemajuan suatu paroki ditunjukkan dari berapa banyak anggotanya yang menjadi imam, ataupun biarawan dan biarawati. Mungkin ungkapan itu muncul karena saking langkanya, atau mungkin belum ada kabar beritanya.

Ini sesungguhnya adalah suatu pertanyaan yang pantas kita renungkan. Sebab benih panggilan Tuhan hanya dapat bertumbuh subur dalam keluarga dan paroki yang mendukung pertumbuhan benih tersebut. Sudahkah kita sebagai keluarga maupun paroki, melakukan bagian kita untuk mendukung pertumbuhan benih panggilan Tuhan itu?

Jangan-jangan kita hanya rajin berdoa, *"Ya Tuhan, biarlah semakin banyak anak muda menjawab panggilan untuk menjadi imam..."*, namun di dalam hati lekas menambahkan, *"tetapi kalau bisa, jangan anak saya..."*

Panggilan Tuhan adalah sesuatu yang perlu kita rayakan, kita doakan, tetapi juga yang kita pupuk dalam hidup sehari-hari. Walaupun tidak semua orang dapat menjawab panggilan untuk menjadi imam, ataupun biarawan dan biarawati, tetapi kita semua dapat mengambil bagian agar panggilan tersebut dapat hidup dan bertumbuh dalam keluarga maupun paroki kita.

Panggilan hidup sebagai imam, biarawan dan biarawati, pada dasarnya merupakan pemberian diri yang seutuhnya bagi Kerajaan Allah. Ini merupakan suatu tanggapan terhadap rahmat Allah yang telah terlebih dahulu diterima.

Namun untuk sampai kepada keputusan tersebut, diperlukan juga lingkungan yang kondusif bagi generasi muda kita. Jika orang tua terlalu sibuk, ataupun waktu anak-anak didominasi oleh game di hp dan *game online* hampir sepanjang hari, atau dengan berbagai les pelajaran, sampai tak ada lagi waktu untuk berdoa bersama ataupun sekedar berbicara dari hati ke hati, kapankah orang tua dapat menyampaikan mutiara iman kepada anak-anak?

Maka tepatlah peringatan dari Rasul Petrus di bacaan pertama hari ini. *“Berilah dirimu diselamatkan dari angkatan yang jahat ini,”* (Kis 2:40). Ya, kita perlu senantiasa memeriksa diri dan bertobat agar menyadari bahwa kita ini milik Tuhan, dan suatu saat akan kembali kepada-Nya. Seperti halnya domba-domba mengikuti gembalanya, demikianlah kita mengikuti Kristus, Sang Gembala kita.

Sebagai Gembala yang baik, Kristus telah menyatakan kasih-Nya yang tak terhingga, dengan menyerahkan nyawa-Nya untuk kita. Dan oleh bilur-bilur-Nya kita disembuhkan (lih. 1 Ptr 2:24). Teladan kasih-Nya ini memanggil kita untuk melakukan hal yang sama. Yaitu, untuk memberikan diri kita kepada Allah dan sesama. Memberi diri dalam hal apa? Injil hari ini mengungkapkan salah satu caranya.

St. Agustinus mengajarkan bahwa dengan mengumpamakan sebagai pintu, Kristus menghendaki agar kita masuk melaluinya untuk dapat sampai kepada kebahagiaan kekal. Kita masuk melalui pintu itu, kata St. Agustinus, jika kita mengikuti jejak pengorbanan Kristus dengan kerendahan hati seperti Dia. Demikianlah kita melihat cerminan pengorbanan Kristus sampai pada tingkat yang total dalam kehidupan para imam, biarawan dan biarawati; dan juga orang tua mereka yang mempersembahkan anak-anak mereka kepada Allah itu.

Melalui kasih dan pengorbanan mereka semualah, Gereja hidup dan bertumbuh. Sebab melalui para imam, kita menerima Kristus yang menghidupi Gereja-Nya melalui sakramen-sakramen-Nya, khususnya dalam Ekaristi. Ya, Kristus mengundang para anggota-Nya agar turut serta mengambil bagian dalam kasih dan pengorbanan-Nya.

Adakah kita terpanggil untuk undangan Allah ini? Sudahkah kita tekun berdoa agar Allah memampukan banyak orang muda untuk menanggapi panggilan menjadi imam, biarawan dan biarawati? Termasuk juga, memperkenalkan jalan panggilan Tuhan itu kepada anak-anak kita, ataupun kepada anak-anak baptis kita, dan mendukung jika mereka mau menanggapi?

“Tuhan Yesus, curahkanlah rahmat panggilan suci-Mu kepada banyak orang muda dalam Gereja-Mu. Mampukanlah mereka untuk menanggapi, dan bantulah kami untuk turut serta menciptakan lingkungan yang baik bagi pertumbuhan benih panggilan- Mu. Kumohon ya Tuhan, tambahkanlah imam bagi umat-Mu. Amin.”



Ditulis oleh Stefanus Tay, MTS dan Ingrid Listiati di Katolisitas.org

Kunjungan Keakraban ke Paroki Bintaro

Jika paroki saling bertetangga maka komunikasi semakin dekat dan teduh. Demikian juga kunjungan Dewan Pengurus Harian (DPH) Sanmare bersama Romo Sylvester Nong, Pr. berkunjung ke Paroki Bintaro Gereja Matius Penginjil pada 22 April 2017 yang lalu dan diterima dengan hangat oleh Pastor Kepala Romo Gerris Rantetana SX.

Seperti diketahui Gereja Sanmare semula merupakan stasi dari Gereja Matius Penginjil dan baru menjadi paroki 7 tahun yang lalu pada tahun 2010. Romo Sylvester yang selalu senang jika diajak blusukan ke manapun, pada kesempatan ini juga meluangkan waktu untuk menemani DPH dan menunjukkan suka cita yang penuh kasih. Manfaat yang dapat ditarik dari kunjungan kami ke Romo Gerris SX adalah sebagai berikut :



Saling Evaluasi Tertib Administrasi: Bahwa administrasi paroki perlu disusun dengan rapih dan dokumen yang kurang agar dicari dan dilengkapi. Jika tata kelola nya baik maka siapapun yang akan menjabat di kemudian hari akan mudah menindak lanjuti. Selanjutnya, koordinasi dengan KAJ sangatlah penting.

Perencanaan Investasi yang sesuai ketentuan KAJ : Roma 8 mengatakan *bahwa “ Allah turut bekerja dalam segala sesuatu untuk mendatangkan kebaikan, bagi mereka yang mengasihi Dia, yaitu bagi mereka yang terpanggil sesuai dengan rencana Allah”*. Oleh karena itu setiap perencanaan yang akan dilakukan oleh Paroki untuk ekspansi perlu dibawa dalam kasih dan upaya yang dijalankan akan dibukakan pintu. Seperti hal nya di Gereja Matius Penginjil yang sedang melakukan pengembangan, Gereja Sanmare juga dalam upaya terus untuk ekspansi dan melayani umat sebanyak 4800 orang ini agar lebih sempurna. Tuhan akan memberi terang dan mengijinkan kita untuk bertumbuh terus.

Saling membantu dan Mendoakan : Dalam **Matius 26** : tertulis bahwa *“ Aku tidak dapat berseru kepada Bapa-Ku, supaya Ia segera mengirim lebih dari dua belas pasukan malaikat membantu Aku?”*. Ini berarti semangat kebersamaan sesama umat di paroki yang bertetangga perlu dipupuk dengan saling membantu dan mendoakan. Karena kasihNYA selalu tanpa batas dan keguyuban dapat saling menularkan dan menguatkan. Kami pahami bahwa umat Gereja Sanmare juga sering melayani Gereja Matius Penginjil dan sebaliknya.

Semoga Tuhan selalu memberikan keteduhan dan meringankan pelayanan kita yang penuh keakraban. Semuanya difasilitasi oleh para Pastor Paroki yang kita kasihi. Amien.

Sie Panggilan Gelar Live-In untuk Remaja



Untuk menumbuhkan benih panggilan serta minat untuk menjadi imam, bruder dan suster, maka Sie Panggilan Paroki Bintaro Jaya Gereja Santa Maria Regina

mengadakan acara *Live In*, yakni kegiatan tinggal di Seminari dan Susteran selama tiga hari duamalam pada 22-24 April yang lalu.

Kegiatan ini melibatkan para putra-putri dari masing-masing lingkungan, untuk melihat kehidupan dan perjumpaan secara langsung dengan para seminaris atau suster/frater yang menjalani kehidupan membiara. Pengalaman iman yang dialami anak-anak dan remaja dalam hidup membiara selama *live in* menjadikan pengamalan iman yang berbeda bagi mereka karena mereka merasakan bahwa hidup membiara tidak hanya berdoa tetapi banyak berbuat kasih, berkarya dan pelayanan kepada sesama.

Anak-anak putri selama tinggal bersama di **Komunitas Suster Puteri Cinta Kasih Cannosian** melakukan banyak kegiatan pelayanan di Panti Jompo Kidung Salomo, Panti Asuhan Gembala Baik, kunjungan keluarga di Lembah Harapan, dan bersama para suster melakukan program pembinaan usaha kecil dilingkungan usaha-usaha kecil keluarga.

Anak-anak putra yang tinggal di **Komunitas Imam Salesian Don Bosco** di daerah Sunter mendapatkan pengalaman yang mengembirakan karena mereka banyak bermain musik, olahraga, berdoa rasario, dan mendengarkan pengalaman iman para misionaris.

Sebagaimana arahan Romo Alp. Setya Gunawan Pr., kegiatan ini diharapkan akan melahirkan satu komunitas baru di Gereja SanMaRe di bawah Sie Panggilan, untuk mewedahi anak-anak dan remaja demi memupuk benih panggilan hidup membiara, komunitas ini akan memfasilitasi mereka yang sudah tertarik masuk seminari atau biara dengan kegiatan yang membuat mereka semakin bangga untuk menjadi imam, bruder dan suster. (*)

Yukk kita kamping !!

"DUNIA GUE"

7-9 JULI 2017

BADAK AIR, BOGOR

* Remaja usia 12-15 th (6 SD - 3 SMP) *

Pendaftaran:
MICE - 0818 0787 2747
CAROLINA - 0818 912 708

BINA IMAN REMAJA ST. MARIA REGINA

Menjadi guru yang efektif, 100% Katolik, 100% Indonesia

Mengikuti retreat dari Komite Pendidikan, menjadi pengalaman baru. Di sana, saya banyak bertemu dengan para guru yang sudah puluhan tahun mengajar, dan berbagai pengalaman.

Bagaimana dengan guru-guru kita saat ini? Apakah kita tetap bersedia melaksanakan tugas-tugas perutusan kita sebagai wujud dari 100% Katolik kita dalam karya kita sehari-hari? Meneruskan perjuangan Mgr. Albertus Soegijapranata, bagaimana menjadi pribadi yang 100% Katolik, 100% Indonesia, hal inilah yang menjadi topik guru katolik di Wisma Samadi – Klender, 22 – 23 April 2017.



Sebagai kaum minoritas di tengah-tengah masyarakat yang majemuk, adalah tantangan tersendiri, supaya kita dapat mengamalkan pribadi 100% Indonesia, dan menjadi warga negara yang baik.

Negara ini membutuhkan guru-guru yang handal. Walaupun kita kaum minoritas, hendaknya kita mampu memberikan kontribusi positif untuk pertahanan, perkembangan dan kemajuan bangsa, melalui peran kita sebagai guru, terutama mendidik putra-putri penerus bangsa ini dengan sebaik-baiknya, sehingga terbentuk pribadi-pribadi yang unggul, dan dapat diandalkan.

Daripada disibukkan oleh pemberitaan-pemberitaan yang semakin menyudutkan kaum minoritas, yang mungkin berujung pada keresahan hati yang berakibat menurunnya kinerja dan daya juang kita, bagaimana kalau kita mengubah fokus kita, untuk semakin banyak merenungkan apa yang dimaksud Tuhan kita mengajarkan ayat tersebut di atas kepada kita semua.

Bagaimanapun juga, setiap manusia adalah karya agungNya, **“sungguh amat baik”**. “Maka Allah melihat segala yang dijadikan-Nya itu, **sungguh amat baik**. Jadilah petang dan jadilah pagi, itulah hari keenam.”(Kej 1:31)

Dalam kenyataannya, mungkin ada banyak orang berbuat tidak baik kepada kita, tidak dapat dijadikan dasar bahwa kita berhak membenci atau mengutuki mereka. Karena pada saat kita membenci atau mengutuki sesama kita, kita berhadapan dengan Dia, penciptaNya.

Semoga *sharing* ini, dapat membangkitkan kembali semangat juang kita, terutama para guru dan tenaga pendidik, untuk tetap membentuk pribadi generasi penerus bangsa yang handal, sebagai wujud kontribusi kita terhadap bangsa dan Negara, dengan menjadi 100% Katolik, 100% Indonesia. Amin.

Kamu udah punya pacar, tapi....

- ♥ Yakin kalo dia pasangan hidup yang tepat..?
- ♥ Yakin sudah saling mengenal beneran..?
- ♥ Gimana gaya pacaran kalian, udah baik ato belum ya? hmm...pegang-pegang dilit boleh ga?
- ♥ LDR..? Jodoh tuh beneran ada ga sih?



DISCOVERY

Discovery adalah lokakarya untuk pasangan yang sedang berpacaran dan ingin membina hubungan lebih serius lagi. Dalam mengikuti sesi *Discovery*, peserta akan mengenali diri, harapan-harapan, komunikasi dan seksualitas.

Dengan mengikuti program DISCOVERY ini kalian dapat lebih mengenal diri dan pasangan serta belajar berkomunikasi lebih baik dengan pacarimu.

Jika kalian anak muda yang sudah berpacaran serius, berusia minimal 19 thn, ingin lebih mengenal satu sama lain, dan juga ingin tahu kehidupan pernikahan itu seperti apa - program ini akan sangat membantu kalian.

Acaranya seru banget dan di aminin banget loh...! Karena bantunya loh alianya dengan *live sharing* pasutri tim DISCOVERY. Komisi Kerjasama Keluarga HAJ dan dipandu oleh Roma.

AVO BURUAN DAFTAR YA....



SABTU, 20 Mei 2017 jam 08:00-16:00 di Aula SanMaRe
Biaya Rp300rb/pasangan

Info & Reg. : Vuli 0816.1697.884 • Vanny 0812.3166.4949 • Sekretariat Paroki

✠ JADWAL LITURGI ✠

<p>HARIMINGGU PASKAH V, 14 Mei 2017 Bacaan: Kis. 6:1-7;Mzm. 33:1-2,4-5,18-19;1Ptr. 2:4-9;Yoh.14:1-12. Saran Nyanyian: PS.543,833,959, 541, 530,653.</p>	<p>HARIMINGGU PASKAH VI, 21 Mei 2017 Bacaan: Kis. 8:5-8,14-17;Mzm.66:1-3a,4-5,6-7a,16,20;1Ptr.3:15-18;Yoh.14:15-21. Saran Nyanyian: PS.578(bait 1,4),822, 963,573(bait 2-4),577,575</p>
<p>Sabtu, 13 Mei 2017, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: Sta. Regina Pemazmur:Maria iola Sinulingga Putra/i Altar:Kevin Bagas K., Theresia Avilla Revabelle Maharani, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Abraham Arindra Sarwonawadya, Alexandra Ashley Soeterdy, Agata Anjani Cita Permata Kusuma, Yohanes Purba Sangga Becik, Maria Fransiska Chelsea Novelia Prodigma Gunawan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Immanuel Xestospongiamura, FX. Gayu Gotama Bangsa, Franzeska Sandrina Regita Cahyani Prodiakon: Probel Gultom, Kamilus Arifin, Joannes Suharno, Wahid Gunawan, Hesti Purbaningsih, Johannes Sumardi, Antonius E. Nelwan, Temmy Royani</p>	<p>Sabtu, 20 Mei 2017, pukul: 17.00 Koor dan Tatib: St. Thomas Rasul Pemazmur:Anastasya Kusuma Putra/i Altar:Gregorius Rio Alfrian, Nicolas Yabes Condi, Giacinta Maretha Prita P., Dorotea Oktafanya Aurora P., Fransiska Wahyuni Novita K. Br. M., Estherania N., Antonius Totonafu Harefa, Michael Cathney, Rafael Christian, Helena Kheren Imanuela Prodiakon: Donanta Octaviardi, Yoseph Martahan Sitorus, Didik Wiryawan AP, Yuliana Yelly, Indri Prijatmodjo, Anna Retno Hapsari, Yustinus T. Mudjihardjo, Esther Meinelsa Manurung</p>
<p>Minggu, 14 Mei 2017, pukul: 06.30 Koor dan Tatib: St. Bartolomeus Pemazmur:Merry Lylyana Putra/i Altar:Theodorus Albert Winata, Gabriel Bayu Bimantoro Caloh, Maria Natania Pangastuti, Maximilian guido Yosa Adiyatma, Joanna Carmely Gloria, Eugenia Puspa Pitaloka, Dennise Joyliem, Petrus Jason Bhaskara, Valentinus Ayodya Koesyudawisama, Patricia Quina Gita Naviri, Rafael Micha Keitaro, Johannes Jason Azaya Teddyatmadja Prodiakon: Fifi Amaliawaty, Yosep Yendi, Adrianus Nggala, Lucas Hanifa Natahusada, Saras Damai Susetyo, Yasinta Fatmawati</p>	<p>Minggu, 21 Mei 2017, pukul: 06.30 Koor dan Tatib: St. Theodorus Pemazmur:Francisca Wahyuni Wulandari Putra/i Altar:Aurelia Anindita Herputri, Michael Jessen Lie R., Ignatius Dimas Dwikinasih, . Vincentia Catur Devita A, Rafaella Putri Utama, Anastasia Anggraini, Fransiskus Wilson, Michael Rama Aviandri Santoso, Genoveva Audrey D. D., Marcus Aurelius Breatmaja D. D., Timoteus Gerwyn Jovian, Joety Johannes Aaron B. Prodiakon: Hartawan Makmur, Gatot Kusumo Atmojo, Heru Santosa, Floribertus Rismantoro, Agnes A. Sayan Rampisela, Maryono Suwargo</p>
<p>Minggu, 14 Mei 2017, pukul: 09.00 Koor dan Tatib: Sta. Beatrix Pemazmur:Yulita Dyah Retno Widhi Astuti Putra/i Altar:Elisabeth Lovisia Eva Karensa, Clara Lourdesa Oryza Emmanuella, Veronika Agna Permatasari, Sean Antonio Sandika, Edward Verian Grasa Toda, Maximilian Ernesto Toda, Aurelia Avelline Claudia Nggala, Clara Tunjung Paramesti, Margareta Sheren Angela Asroyo, Efreem Kriste Prana Pangasta Mukti, Vincentius Kevin Anggoro Redak Muda, Orlando Owen Christopher Prodiakon: Cynthia Catharina, Agung Wahyu Wibowo,</p>	<p>Minggu, 21 Mei 2017, pukul: 09.00 Koor dan Tatib: KIP & ASAK Pemazmur:Diddy Yulius Putra/i Altar:Maria Ajeng Cipta Wening, Theresia Carissa I., Nathanael Eldrian Rumawas, Brigita Sandhi Krama W., Angeline Viola Putri Adita, Helena Amithya Da Rato, Mikhael Abiseka Pramono, Dylan Alexander Christanto, Judith Kiara Kanakamaya, Aurelia Yashodara Nareswari, Teresa Alana Dewi, Virgilius Divo Raphael Prodiakon: Jozs Juswanto, Agustinus Darmawan, Rinto Setiono, Heru Yuniriyanto, Bayu</p>

Agustinus Fadjar AS, Paul August Liqui, Florentina Ratna Supeni H., Dwi Respati, Petrus Lazarus Mardjono, Maria Yoke Edna, Yadi Djuhandi, Irwan Wijaya, Yustinus F. Irjayanto, Prima Widi Hatmi, Fransiskus P. Narendra, Haryono Widarta, Soetojo Dharmadi, Grace Theresia Supit, Bambang Sulisty P., Hadi Susanto, George Pangemanan, Ping Julianto Widjaja, Agustono Widjaja, Agnes Bertha Tabarani, Thomas Erwin Kurniawan, Heribertus Darno

Minggu, 14 Mei 2017, pukul: 17.00

Koor dan Tatib: St. Markus

Pemazmur:Destasia D Asri Rosari

Putra/i Altar:Maria Kiara Anindita, Lidwina Gea Ekartama, Fortunatus Narendra Nathapandya, Ferdinand Dhanendra T., Patricia Dias Riandari, Brigitta Merlyn Bulu, Eudes Pendar Gandlewa Hening, Honoratus Pavel Galis Hening, Andreas Mado Laba, Bioline Alexandri Hendra Santosa, Jovan Santoso, Michael Massimo

Prodiakon: Daniel Bala Batti, Tjhong Vincentius, I. Y. Supriyanto, F. A. Soedjarno, Hendrawan Thiodorus, Gunawan Gunarso, Willem Dagi, Helfina M. Tisnakusuma, Alfonsus Haryanto, Yohanes Budi Purwanto, Agus Munandar, Lily Irene Tantra, Yohannes Pudjiastoto, Saly Listiyadhi

Rajasa, Didi Hartanto, Joachim Sulisty, Gregorius Suyanto Utomo, Albertus Sugianto Supriadi, Romualdus Ponidjan, Probel Gultom, Metty Suprpti, Royandi Ernestus DP, Georgino Godong, Arden Andreas Barus, Veronika Kani, Kamilus Arifin, Joannes Suharno, Wahid Gunawan, Hesti Purbaningsih, Johannes Sumardi, Antonius E. Nelwan, Temmy Royani, Fifi Amaliawaty

Minggu, 21 Mei 2017, pukul: 17.00

Koor dan Tatib: St. Yakobus

Pemazmur:Fabian

Putra/i Altar:Kevin Bagas K., Theresia Avilla Revabelle Maharani, M. F. Chelsea Novelia Prodigma G., F. X. Nitra Dwi B., Agatha Anjani Cita P. K., Yohanes Purba Sangga Becik., Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Abraham Arindra Sarwonawadya, Alexandra Ashley Soeterdy, Agatha Velline Lumy, Rodulfus David Dharmahutama

Prodiakon: Yosep Yendi, Maria Yoke Edna, Lucas Hanifa Natahusada, Saras Damai Susetyo, Yasinta Fatmawati, Cynthia Catharina, Agung Wahyu Wibowo, Agustinus Fadjar AS, Paul August Liqui, Florentina Ratna Supeni H., Dwi Respati, Petrus Lazarus Mardjono, Adrianus Nggala, Yadi Djuhandi

HARI RAYA KENAIKAN TUHAN, 25 Mei 2017

Bacaan: Kis. 1:1-11;Mzm.47:2-3,6-7,8-9;Ef.1:17-23;Mat.28:16-20.

Saran Nyanyian: PS.531,825,962, 534, 532,530

Rabu, 24 Mei 2017, pukul: 19.30

Koor dan Tatib: WILAYAH 8

Pemazmur:Yuli / Marietta Pangaribuan

Putra/i Altar:Dylan Alexander Christanto, Theresia Carissa Indurasmu, Maria Ajeng Cipta Wening, Kiara Judith Kanakamaya, Helena Amithya da Rato, Angeline Viola Putri A., Josephine Afra, Nathanael Eldrian Rumawas, Mikhael Abiseka Pramono, Teresa Alana Dewi, Virgilius Divo Raphael, Brigitta Sandhi K.

Prodiakon: Irwan Wijaya, Yustinus F. Irjayanto, Prima Widi Hatmi, Fransiskus P. Narendra, Haryono Widarta, Soetojo Dharmadi, Grace Theresia Supit, Bambang Sulisty P.

Kamis, 25 Mei 2017, pukul: 09.00

Koor dan Tatib: WILAYAH 2

Kamis, 25 Mei 2017, pukul: 06.30

Koor dan Tatib: WILAYAH 1

Pemazmur:Anasthasia

Putra/i Altar:Fransisca Mariana Rasendrya Z., Josephine Maria Yohana, Maria Kiara Anindita, Jovan Santoso, Michael Massimo, Zidane Tirta Nugraha, Eudes Pendar Gandlewa H., Patricia Dias Riandari, Brigitta Merlyn Bulu, Andreas Mado Laba, Lidwina Gea Ekartama, Honoratus Pavel Galis Hening

Prodiakon: Hadi Susanto, George Pangemanan, Ping Julianto Widjaja, Agustono Widjaja, Agnes Bertha Tabarani, Thomas Erwin Kurniawan

Kamis, 25 Mei 2017, pukul: 17.00

Koor dan Tatib: WILAYAH 3

Pemazmur:Dede Saptu

Putra/i Altar:Theresia Avilla Revabelle Maharani, M. F. Chelsea Maria P. G., Agata Anjani Cita P. K., A. Arindra Sarwonawadya, Franzeska Sandrina Regita C., Gayu Gotama Bangsa, Noel Ruben Guido Sagala, Agatha Velline Lumy, Gabriel Randall., Kevin Bagas Ksatria, Alexandra Ashley S., F. X. Nitra Dwi Bagaskara

Prodiakon: H. Darno, Daniel Bala Batti, Tjhong Vincentius, I.Y. Supriyanto, F.A. Soedjarno, Hendrawan Thiodorus, Gunawan Gunarso, Willem Dagi, Helfina M. Tisnakusuma, Alfonsus Haryanto, Y. Budi Purwanto, Agus Munandar, Lily Irene Tantra, Yohannes Pudjiastoto, Saly Listiyadhi, Donanta Octaviardi, Y. Martahan Sitorus, Didik Wiryawan AP, Yuliana Yelly, Indri Prijatmodjo, Anna Retno Hapsari, Y. T. Mudjihardjo, E. Meinelsa Manurung, Hartawan Makmur

Pemazmur:Leo Hubertus Dimas Avianto

Putra/i Altar:Michael Rama Aviandri S., Aurelia Anindita Herputri, Margaretha Velicia, Ignatius Dimas Dwikinasih, Rafaella Putri Utama, Vincentia Catur Devita A, Fransiskus Wilson, Anastasia Anggraini, Matthew James Pereirra, Jose Marie Perreira, Marcus Aurelius Brehatmaja D. D., Genoveva Audrey Divavolney D.

Prodiakon: Gatot Kusumo Atmojo, Floribertus Rismantoro, Agnes A. Sayan Rampisela, Maryono Suwargo, Josz Juswanto, Agustinus Darmawan, Rinto Setiono, Heru Santosa, Bayu Rajasa, Didi Hartanto, Joachim Sulisty, Gregorius Suyanto Utomo, Romualdus Ponidjan, Probel Gultom

✠ PENGUMUMAN ✠

1. Telah dibuka **pendaftaran Penerimaan Sakramen Krisma** tahun 2017. Persyaratan dan prosedur pendaftaran dilakukan melalui pengurus lingkungan:
 - Minimal harus sudah duduk di kelas II SMP atau sudah berumur 14 tahun sebelum tanggal 12 November 2017.
 - Mengisi formulir pendaftaran, yang bisa diambil di sekretariat paroki atau ketua lingkungan.
 - Menyerahkan formulir pendaftaran disertai fotokopi surat baptis katolik dan kartu keluarga ke pengurus lingkungan.

Pendaftaran peserta ditutup pada 9 Juli 2017. Penerimaan Sakramen Krisma di Gereja SanMaRe–Paroki Bintaro Jaya, direncanakan akan dilaksanakan pada tanggal 12 November 2017. Bagi umat Sanmare yang belum menerima Sakramen Penguatan, diharapkan dapat segera mendaftarkan diri, karena tempat terbatas.

2. Akan saling menerima **Sakramen Pernikahan:**

Pengumuman ke III

Blasius Adisaputro dari Lingk. Sta. Teresa dengan **Adisti Maharani** dari Ciputat.

Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, wajib memberitahu Pastor kepala Paroki.

LOWONGAN. PT. Indo Mega Byte - Software house perusahaan jasa pembuatan mobile aplikasi dan website membutuhkan: *Hybrid mobile developer* min D3, pengalaman hybrid mobile aplikasi, dinamis, teamwork. Skill : PhoneGap / Ionic framework, PHP, HTML, Javascript, WordPress. Android native & iOS native jadi nilai plus. Kirim CV & foto ke marcel@indomegabyte.com

Alamat : Jl. Bintaro Utama, Ruko B9 block A 02, Sektor 9 Bintaro tangerang

LOWONGAN KERJA. Perusahaan Konsultan Bisnis di Bintaro Jaya membutuhkan: wanita, usia maksimal 30 tahun, mengerti program akunting (MYOB, Accurate) akan merupakan nilai plus, domisili sekitar Bintaro. Kirim CV anda ke ingridkusumadewi@yahoo.com.